

Réunion de Rentrée : Bilan et Organisation

Laurent MARCOUX : Président de la CTD

Michel LAMBINET : vice-président de la CTD

- Bilan
- Formation initiateurs : stagiaires décembre : 47 à l'examen : 28 et 25 nouveaux diplômés.
 - et stage MF1 tuteurs : 9 stage stagiaire MF1 : 6
 - Succès des cours N4, avec 25 auditeurs réguliers et des présences en examen CTR, ce qui bien et cohérent pour tous.
- Ainsi en septembre 2008 à Niolon avec la CTR EST : 7 candidats présentaient l'examen, 6 ont été reçus et 1 a acquis la partie pratique.
- Les cours MF1 ont aussi été bien suivis.
 - Secourisme :
- Thomas ANTH responsable du secourisme :
- 3 PSC1 départementaux,
 - une formation ANTEOR
 - l'achat de 2 mannequins et du matériel pour ces formations. Thomas gère les prêts pour les formations club, RIFAP.
- Colloque : le colloque sur la décompression a été un franc succès, puisque 250 personnes se sont pressées, aux limites des capacités d'accueil.
- L'édition 2009 devrait se tenir le 1^{er} Février 2009, un Dimanche, les thèmes et intervenants sont encore en discussion, mais sans doute avec Eric BERGMANN, Jean Claude LE PECHON, Jean Louis BLANCHARD, etc...

Organisation

- MF
Un sondage rapide indique 7 à 8 candidats MF1, les cours seront donc programmés.
- IC
le stage initial est programmé pour les 6 et 7 décembre 2008 à Lucie Berger.
l'examen le 14 juin 2009 à la Ballastière de BISCHHEIM grâce à l'accueil du CAMNS.
Un sondage rapide donne une dizaine de MF1 souhaitant de venir tuteur, nous organiserons donc cette formation les 6 et 7 décembre lors du stage initial Initiateur, ainsi qu'un offre de formation pour les stagiaires MF1 en stage pédagogiques.
La question du recyclage de la qualification de tuteur est posée ?
tout MF1 est le bienvenu, en s'annonçant bien sûr, à cette formation de tuteur.

Notons aussi les dates :

- 10 janvier 2009 : campus des Présidents Tomblaine (54)
- 28 janvier 2009 : Assemblée Générale du CODEP67
- 15 mars 2009 : Assemblée Générale du Comité Inter Régional EST à Lunéville
- 28 et 29 mars : Assemblée Générale de la FFESSM
- et la Fête de l'Image Sous Marine : du 27 février au 1^{er} mars 2009

Gravières

Christian BERMANN se joint à l'échange de points de vue pour le Comité EST.

Soyons extrêmement vigilant, aux problèmes, contraintes et restrictions inopinées qui fleurissent depuis quelques mois.

Seul moyen de préserver nos accès et nos activités : les contacts et les bonnes relations, avec la bonne pratique et le respect des autres utilisateurs, des propriétaires ou gestionnaires de ces sites indispensables.

Une concertation et une régulation semblent indispensables à court ou moyen terme, et devra être la priorité des prochaines Comités Directeurs, régional ou départemental, sans doute en transfrontalier pour des sites comme Kürtzell qui deviennent très chargés et accidentogènes. L'impact hors de l'eau avec les véhicules ou les installations nomades, et dans l'eau est indéniable.

L'achat d'une gravière ou la construction d'une fosse ne répondrait sans doute pas au nombre de pratiquant que nous connaissons, nous avons donc tout intérêt à œuvrer à préserver les multiples accès dont nous bénéficions pour l'instant.

Affichons nos bonnes pratiques, notre intérêt à la préservation de l'environnement, le covoiturage et la sécurité mise en œuvre.
Des plongées brouillonnes, sauvages ou réalisées sans matériel de sécurité avec des véhicules multiples mal garés condamneraient l'activité.